

ES EL TIEMPO QUE TE CONVIERTAS EN EL JUZGADOR DE TUS PROPIOS HECHOS.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 03 de junio de 2012

Canal: Ismael Castán García

ES EL TIEMPO QUE TE CONVIERTAS EN EL JUZGADOR DE TUS PROPIOS HECHOS.

[20120603-2] Sigo derramando de este manjar de manjares a lo más interno del Yo Espíritu, en esta mañana de luz que vienes a refugiarte en este pasto enverdecido, en éste redil que eres tú mismo. Queridos hermanos, eres bello, hermoso, en lo más interno, pero Yo te invito a que te echas un vistazo por fuera qué has hecho contigo, ya es tiempo del cambio verdadero, ya es tiempo que te des cuenta que nada viene de la nada, todo es causa y efecto. Hoy, Yo como el Gran Yo Soy entre vosotros, te he escuchado decir que lo que hoy sufres, lo que hoy pasas y ves a través de tu cuerpo, mi Padre te lo ha dado o te lo ha mandado. Pero, en verdad, bendita humanidad, hoy no veas las cosas por fuera, os te digo siempre y te recuerdo siempre, como en aquellos tiempos les recordé a tus hermanos que hablaban del Padre injustamente. Yo me acerque a ellos, como estoy entre vosotros, y les dije: ¿Qué padre de la tierra o de vosotros le daría al hijo, en vez de un pez, una piedra? Dime, hermano, ¿vosotros lo harías?

No te sigas engañando por tus propias causas, por tus propios hechos, hoy vengo a recordar del Amor Universal, lo que es el Padre a través del Hijo, como siempre he estado entre vosotros. Mirad, querido hermano, no te engañéis, no sigas construyendo tu propia tumba a nivel espíritu, sí, queridos hermanos. Yo quiero decirte con éstas palabras, no te sigas convirtiendo en infierno, siendo la gloria, siendo el paraíso maravilloso, siendo el reino celestial donde nada falta, donde nada es de lo que hoy vives a través de tu cuerpo. ¿Por qué a través de tu cuerpo?, porque de ti nace todo y a través de él tenéis y creas tu propia enfermedad, tu propio decir, tus propios hechos, y de eso te alimentas en este tiempo. Yo como tu hermano que deseo que siempre estés fortalecido con el poder del Padre, que siempre habite esa Chispa Cósmica entre vosotros, porque, Yo, queridos hermanos, Soy entre vosotros por mandato del Padre, y por mandato del Padre a través de vosotros que eliges ésta mañana de amor, ésta mañana donde vienes a confesar tus pecados, a perdonar tus pecados, y convertirte en el todopoderoso, como el Hijo Unigénito, como la luz que transmuta toda oscuridad, toda tiniebla y queda limpio, limpio, brillante como el sol que te alumbrá.

Queridos hermanos y hermanas, mirad, Yo vengo a través de este cuerpo porque tú así lo pides, pero si pidieras estar junto de Espíritu a Espíritu, no estuvieras aquí, estuvieras en el campo sembrando la semillas del amor, caminando los caminos que debes de caminar para mostrar con hechos ésta verdad del Padre. No te engañes porque vienes a postrar tu cuerpo en un instrumento como el tuyo, no te engañes que nada más por estar aquí ya eres salvo o ya lograste destruir todo lo que te atrasa o te detiene por convertirte en el camino verdadero. **No te engañes, porque Yo, como tu Hermano, te conozco, sé de ti, te miro dónde caminas, de lo que haces, de lo que piensas, porque Somos Uno, queridos hermanos, Somos Uno en la Ley de mi Padre, aunque en esta existencia, en este mundo terrenal, el cuerpo te separa o te distingue, pero si supieras que eres la misma imagen, el mismo amor, la misma luz, el mismo Dios digno y verdadero a través de la Fuente Divina, del Amor Divino.**

Es el tiempo de crecer, es el tiempo de levantarte, es el tiempo de apretar bien tus sandalias y comenzar a caminar como el camino que eres, digno y verdadero. El pan sin levadura vengo a que te conviertas, el agua de vida vengo a que te conviertas o te descubras en ti que Eres el Todo, hermano. Mirad, hermano, es el tiempo del cambio verdadero, es el tiempo del perdón, **ES EL TIEMPO QUE TE CONVIERTAS EN EL JUZGADOR DE TUS PROPIOS HECHOS Y CONVERTIRTE EN EL CAMBIO, CONVERTIRTE TAMBIÉN EN EL PUEDO, EN EL YO PUEDO, PARA QUE ASÍ PUEDAS SALIR ADELANTE** y estemos juntos sin distinción ni raza, ni color; juntos, hermanos, juntos con una sola verdad, como un solo Dios. Porque eres el Dios verdadero, como también eres el Dios negativo, tú eliges cómo usar el poder, y de lo que hoy siembras, el día de mañana tendrás tus cosechas, tu recompensa. Te hablo de esta manera, porque aun ni contigo mismo puedes y quieres cambiar el mundo aun no siendo el cambio en vosotros mismos.

Yo estoy entre vosotros como el agua que tienes aquí en ese instrumento, esta agua tiene vida, porque Yo Soy a través de ella, y si esta agua tiene vida, vosotros aun más porque vienes de donde Yo he venido y de lo que Yo Soy eres vosotros. Queridos hermanos, hermanas, encarnados y desencarnados que te encuentras en este redil, mirad, **Yo estoy entre vosotros y como Yo Soy el Gran Yo Soy, en verdad, Yo Soy la mesa, Yo Soy el pan sin levadura, Yo Soy el vino y el agua de vida, el éter en lo más interno del Yo Espíritu.** En vosotros hay tantas herramientas y tanto poder, pero mírate cómo te destruyes por sí mismo, no te destruyas, ponte firme, porque no hay un Dios fuera de vosotros, digo a vosotros que escuchas esta irradiación a través de palabra, pero como acabo de recordarte conviértela en hechos, a través de vosotros conviértela en hechos y ya no palabras, porque la palabra es como la hoja seca que cae del árbol y tu hermano viento la arrastra a diferentes puntos y ella llega donde pertenece y ha salido de tu madre tierra, sí, queridos hermanos, como también tu cuerpo pertenece a esta madre tierra, ¿tú ya conoces a dónde va el cuerpo, verdad? Y se vuelve nada, a lo material, la carne se vuelve nada.

Pero tú eres lo más importante del Padre, lo más digno y maravilloso que existe en este cosmos, en este universo, porque eres el alfa y el omega, la riqueza verdadera, la riqueza verdadera que debes de buscar en este tiempo, es en vosotros mismos como el Reino, como el Paraíso, como el Gozo, como la Paz Digna que hay y eres como Espíritu. De este alimento que vengo Yo alimentar el Yo Espíritu a cada uno de vosotros, de éste estás formado vosotros, vos lo tenéis y **YO SÉ QUE SI COMIENZAS A CRECER A TRAVÉS DE LA LEY DEL PADRE, VAS A SER GRANDE Y VAS A DEMOSTRAR QUE EL PADRE NO ESTÁ LEJOS DE VOSOTROS SINO ESTÁ EN LO MÁS INTERNO DE CADA UNO DEL YO ESPÍRITU.** Conviértete en el pan, comiendo del pan sin levadura; conviértete en el agua de vida, siendo el agua de vida. Hermanos, ¿qué esperas vosotros para salir del fango donde te encuentras?, donde Yo te miro, ¿qué esperas?, siempre has sido el mismo. Mira, ¿por qué te digo esto?, porque de donde comenzaste a caminar, has venido de existencia en existencia hablando como los fariseos nada más y esa es tu creación, ese eres tú, y el libre albedrío, pues, es respetado por vosotros mismos. Mirad, no eres nuevo, como acabo de recordarte, vienes de existencia en existencia, hoy tienes una oportunidad más para descubrirte, sí, descubrirte a ti mismo que todo está en ti y nada es por fuera de vosotros, más que mi Padre entre vosotros.

La palabra amor muchos la usan a su manera, pero os te digo, palabra amor, la palabra es digna, amor eres y amor debes de dar al que esté para recibir. Nunca seas dominado por pensamiento o irradiación o por un hermano que venga a darte algo fuera de la Ley, porque ese no es con mi Padre, ni menos conmigo como hermano. Todos aquellos que estén fuera de la Ley del Padre no es con el Padre, ni menos conmigo como hermano. Nunca esperes nada de la nada, querido hermano, aquel hermano que venga a ti a decirte que te va a quitar todo tu sufrimiento, es un anticristo adelante de ti. ¿Por qué te digo esto o por qué te recuerdo esto? Porque te olvidas de ti mismo y al olvidarte de ti, olvidas de lo que eres, sin saber que aquello nada más te viene a aumentar tu carga y tú automáticamente, a través de la atracción, estás cavando tu propia tumba, tu propia muerte en espíritu, te estás convirtiendo como un espíritu muerto sin saber que aquel viene a hacerte daño más en vez de ayudarte. Hermanos, de lo que hoy te explico a través de la palabra, es porque de los que están aquí así creen, sí, queridos hermanos y de eso es que debes de alejarte o destruir, porque existe por vosotros mismos, no porque mi Padre lo haya dejado, no, porque tú le das vida, porque tú

crees que aquello es la solución o el camino que te va a sacar de tus problemas o de tu sufrimiento. Y ese eres tú, el que le da vida a lo negativo sin saber el daño que te haces, sin saber ni tan siquiera por qué rumbo estás caminando, caminas como el ciego, como siempre te lo he dicho, caminas como el ciego y un ciego no puede guiar a otro ciego.

De esta manera te explico, para que así te digas a vosotros mismo: *¡Basta! ¡Basta! ¡Basta de la ignorancia! Basta de la incredulidad, basta del no puedo, basta de todo de lo que Yo he transformado para descubrirme a mí mismo.* Queridos hermanos, **TE DEBES USAR O CONVERTIRTE A LA MUERTE DIGNA, PARA DESTRUIR TODO LO NEGATIVO, USA DE ESTA HERRAMIENTA EN TI Y VERÁS QUE TE VAS A CONVERTIR EN LA RESURRECCIÓN.** Porque de la Muerte que hablo, hermano, es del cambio verdadero, es un cambio, es el cambio que vas a hacer, ésta es la Muerte que te hablo, la que debes de usar para cambiar, hermano, destruir todo lo negativo, destruir todas las cadenas, los candados que te has puesto en el Yo Espíritu, y eso es lo que no te deja caminar, que es el miedo, el miedo de demostrarte a ti mismo que puedes lograr salir adelante y convertirte en el Gran Yo Soy, eso, **DE ESO VENGO YO A HABLARTE, QUE DESTRUYAS AL NO PUEDO Y CAMBIES AL YO PUEDO, SIN TEMOR,** querido hermano, sin nada que te detenga en el camino verdadero del Padre que eres tú mismo, eres el Camino, la Verdad y la Vida, porque eres chispa divina del Creador, eres el Hijo Unigénito a imagen y semejanza y de ésta verdad vengo Yo a recordarte en lo más interno.

Porque cuando os te hablo de **tú** mente, de **tú** corazón, no vengo a hablar de lo que forma el cuerpo que hoy se llama cerebro, que hoy se llama corazón material, no, Yo no vengo a hablar de estos instrumentos. Vengo a hablar de ti como Espíritu, vengo a hablar del Corazón Verdadero, vengo a hablar de la Mente Digna, Limpia, que es el **Yo Espíritu** a través de cada uno de vosotros. De esta verdad vengo a hablarte siempre, y es el tiempo que se amen unos a los otros como a sí mismo, es el tiempo de demostrar que la unión hace la fuerza y eres la fuerza en Espíritu y en Verdad.

Mira, abre tus ojos y mira cuantos hay en cuerpo, hablo de tus ojos materiales, ábrelos, sin miedo, hermano, ábrelos y míralos, ¿cuántos hay en cuerpo? Yo te doy esto si creéis que Yo puedo en ti hacer lo que os te mando hacer, adelante, hermano, y abre tus ojos, sin temor y mira cuantos hay entre vosotros en cuerpo. Ahora, de la misma forma que acabo de hablarte, cierra tus ojos de tu cuerpo y abre el del espíritu, y vas a ver los del cuerpo y tus hermanos que están aquí entre vosotros en espíritu. Y digno serás porque eres un niño obediente, eres como el niño obediente y el reino de los cielos será de vosotros, sí, porque eres tú mismo el reino, queridos hermanos, y mi Padre que está en lo secreto, te recompensará en público. De esto vengo Yo a alimentar a vosotros a través del Espíritu, porque el Espíritu eres todo, goza como acabo de decirte, igoza! igríta! ibaila de alegría en Espíritu y Verdad! porque te estás descubriendo, te estás amando y a través de ese amor que eres, amarás a cada uno de tus hermanos.

Queridos hermanos, adelante de vosotros como tu Hermano Mayor, voy abriéndote el espacio para que camines la Verdad Digna y Verdadera. A través de éste instrumento una vez más Yo os te digo, Yo Soy el Gran Yo Soy, Yo Soy en ti como, en verdad, os me llaméis. Así os te digo a vosotros hermanos, a como os me llaméis estoy entre vosotros, aunque sean dos o tres, Yo estoy entre vosotros.

Y a través de éste instrumento Yo no te digo adiós, ni hasta pronto, porque Yo nunca me he alejado de vosotros, ni menos tú Madre Inmaculada que siempre ha estado entre vosotros, jamás se aleja de vosotros. Para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.